
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0202/2010 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Aktivitäten 

des Wirtschaftsdezernenten für einen Verbleib der DAL am Standort Mainz (CDU) 

 

 

 

 

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Verwaltung ist seit vielen Monaten mit dem betroffenen Unternehmen und mit 

den Grundstückseigentümern im Gespräch. Zwischen den Gesprächspartner wur-

de Vertraulichkeit vereinbart.  Die Verwaltung wird sich an diese Vereinbarung hal-

ten.  

Die Aktivitäten der Stadtwerke Mainz AG sind auf Initiative der Verwaltung ent-

standen und finden in enger Abstimmung mit ihr statt. 

 

 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

Gez. 

Ringhoffer 
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